

Evangelische Stiftung Alsterdorf

Hanne Stiefvater zum neuen Vorstandsmitglied gewählt



Mit Wirkung zum 1. Juli 2014 hat der Stiftungsrat der Evangelischen Stiftung Alsterdorf (ESA) Hanne Stiefvater am 12. Juni 2014 einstimmig zum neuen Mitglied des Vorstands berufen. Sie wird die Bereiche Personal und IT, sowie die Eingliederungshilfe Schleswig-Holstein (ausgenommen der Angebote von tohus) verantworten.

Neues Vorstandsmitglied Hanne Stiefvater

Hanne Stiefvater arbeitet seit vierzehn Jahren in wechselnden Positionen bei der ESA. Sie begann als Bereichsleiterin in der Eingliederungshilfe in Altona und leitete dann die Geschäfte der alsterdorf assistenz west gGmbH. Seit August 2013 verantwortet sie das stiftungsweit wirkende strategische Fachgebiet der Sozialraumentwicklung, insbesondere Q8 und das Projekt

„Inklusives Quartier Alsterdorf“.

„Durch die vielfältigen, wertvollen Beiträge, die sie seit vielen Jahren bei der ESA geleistet hat, ist Frau Stiefvater bestens auf ihre neue Rolle vorbereitet,“ sagt Uwe Kruschinski, Vorsitzender des Stiftungsrates.

„Mit Ihren Verantwortungsbereichen wird Frau Stiefvater an wichtigen strategischen Stellschrauben der Stiftung arbeiten. Wir freuen uns, dass sie die Zukunft der ESA mit gestalten wird,“ sagt Hanns-Stephan Haas, Vorsitzender des Vorstands der Evangelischen Stiftung Alsterdorf.

Hanne Stiefvaters berufliche Karriere ist geprägt von einem großen praktischen Erfahrungsschatz in der pflegerischen Betreuung und der Assistenz von Menschen. Als Krankenschwester, Betriebswirtin und Diplom-Pädagogin verfügt sie über besondere Stärken in der Umsetzung von Veränderungsprozessen in sozialen Unternehmen. So gestaltete sie unter anderem die aufwändige und langfristige Überführung von Assistenzeinrichtungen der ESA in stadtteilintegrierte und ambulante Strukturen und wirkte damit an einer der Kernkompetenzen der Stiftung mit: Der Entwicklung überkommener Anstaltsstrukturen hin zu dem personenzentrierten quartierbezogenen Ansatz zukunftsfähiger Assistenzleistung.

„Die ESA hat sich in den letzten 20 Jahren komplett gewandelt und wir haben in der gesamten Stiftung enorm viel erreicht. Diese Erfahrung ist einmal mehr Ansporn für mich, denn von dem Ziel der Inklusion sind wir noch weit entfernt. Zudem verändern sich die Anforderungen an unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in diesem Prozess kontinuierlich. Deshalb liegt es mir am Herzen, die Rahmenbedingungen in der sozialen Arbeit für sie und mit ihnen stetig zu verbessern. Die Personalarbeit und auch die IT muss die Mitarbeitenden in ihrer Arbeit unterstützen und auf ihre Bedürfnisse abgestimmt sein“, beschreibt Hanne Stiefvater die Motivation für ihre neue Rolle im Vorstand der Evangelischen Stiftung Alsterdorf.

Die offizielle Einführung in ihr Amt wird Anfang September 2014 erfolgen. Hanne Stiefvater folgt auf den scheidenden Thomas Eisenreich in den Vorstand.

Text: SH/ Foto Markus Scholz